

BREVE

CEDIDA



FUE CONTROLADO.

Fuego afectó aun generador en planta de aguas servidas

● Cerca de las 14 horas en la planta de tratamiento de aguas servidas de la empresa sanitaria Aguas del Altiplano, en el sector de la Península de Cavancha se registró un incendio que afectó a uno de los generadores eléctricos del lugar. La situación fue observada por vecinos de torres de departamentos colindantes, quienes informaron del hecho al 132, concurriendo al lugar carros del Cuerpo de Bomberos de Iquique para trabajar en el siniestro.

A través de un comunicado, la empresa sanitaria informó que "el generador de respaldo de la planta Playa Brava registró un principio de incendio, el que fue rápidamente controlado, por lo que la planta sigue operando con normalidad".